
2023 年度 
日本健康太極拳協会公認 楊名時八段錦・太極拳 

熊本県支部総会 

日　　時　　令和 5（2023）年 6月 3日（土曜日）　13：30 ～ 14：10

場　　所　　くまもと県民交流館パレア 9階　第 1会議室

1. 開会宣言・進行 　永島静子副支部長

　皆様、こんにちは。お忙しい中おいで下さいまして、ありがとうございます。
ただ今より、2023 年度　日本健康太極拳協会公認　楊名時八段錦・太極拳　
熊本県支部総会を開催いたします。

2. 支部長挨拶　江藤律子支部長

　先日の支部大会はお疲れ様でした。
皆さんのおかげで滞りなく催行いたしました。ありがとうございました。
今後も頑張っていきましょう。議事に入る前に 2点お知らせします。
まず、一つ目は、資料の表紙にある、当団体の名称が変わっています。
以前はNPO法人日本太極拳協会熊本県支部と呼称していましたが、
これに対し、本部から 2022 年 3月に通達が有りました。まず、NPO法
第 4条により、NPO法人に登録されていない団体はNPOを称してはならない。
また、本部定款の第 2条にある、各県支部は本部のガバナンス下に有り、関係性としては協会
直属の支部ではないということである。以前の呼称のままでは本部の支部と誤認されかねない。
とのことでした。そのため、通達後に理事会で何度も議論を重ねて、この呼称にすることにな
りました。
二つ目に、今回の第 4号議案の会則の変更について、内容を変更している部分はほとんどあり
ませんが、内容別に項目をつけることで判りやすくしております。これも、理事会で検討を重
ねて、また、前副支部長の佐々木さんにもご尽力いただいて作成いたしました。以上を踏まえ
て議論いただければと思います。では、よろしくお願いいたします。

3. 総会成立要件報告　永島静子副支部長

会則十七条に則り会員数 337名、本日出席 57名、委任状 186 名、合計 243 名で会員数の二
分の一に達しておりますのでこの総会は成立することを報告いたします。



松永正成議長

八代の松永正成です。大役を任されて不慣れですので皆様ご協力お願
いいたします。書記は林眞理子理事、尾方史保理事にお願いします。

第一号議案　2022 年度　　事業報告　　　　 東豊子事務局長 　
　　　　　　2022 年度　　収支決算報告 　　松本玲子会計理事 
　　　　　　　　　　　　  会計監査報告　 　 浜口啓子監事・小田七重監事

第三号議案   役員交替案  　　江藤律子支部長

【退任役員】　澤田由美子理事　　
【新任理事】　橋口美紀子理事　赤星洋代理事

4.  議長選任 永島静子副支部長

会則第十六条により総会出席者の中から議長選任したいと思いますが、どなたかお願いできま
せんでしょうか。おいでにならないので松永正成さんを議長に選任したいと思います。
よろしくお願いします。

5．議案審議

　
理事全員が前に出て整列し、一人づつ自己紹介をしました。
本年は理事の就任期間 2年目にあたるため、再任などの理事の承
認を提案しました。また、澤田由美子理事が任期満了で退任され、
新たに城南地区の橋口美紀子さんと中央地区の赤星洋代さんが推
薦されました。それ以外の理事はそのまま留任となります。江藤
律子支部長より、このメンバーでこれから 2年頑張っていきます
との呼びかけに参加者全員の拍手で承認されました。

第二号議案　2023 年度　　事業計画案　　　 東豊子事務局長 　
　　　　　　2023 年度　　収支予算案 　　　松本玲子会計理事 



閉会挨拶 　坂口詩恵莉副支部長

本日はご出席ありがとうございました。
議題に対してご協力していただきスムーズに承認されたことを感謝し
ます。今後も役員一同、協力して努力していきます。本日の総会は全
て終了いたしましたので閉会いたします。

総会終了後リーダー研修報告 　　浜口啓子監事

リーダー研修の育成講座は 2015 年から始まり、今回は 36名が参加しました。
教室での流れについて、カリキュラム通りにと言われている中で、なぜ筋トレや錬功十八法、
ラジオ体操をするのか、その理由としては、太極拳だけでは時間をもてあます、また、運動
量が足りない等でした。

その後、指導者のてびき書に載ってい
る流れの説明、及び稽古要諦の説明を
されました。

第四号議案　新支部会則案 　永島静子副支部長

大きく変わったところは支部呼称の変更によって、前文が必要なく
なったため、前文を全て抜いたところです。あとは項目別に見出し
をつけ、判りやすく、また、書き表し方を現在の実情に併せており
ます。内容が特に変わったわけではありません。
今回、支部名称がはっきりと変わったことに合せて新支部会則をお
出ししました。

全議案を通して特に質問もなく、参加者全員の拍手で全ての議案が承認されました。
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